

Ins Drachenboot für guten Zweck

Fermerleben (rs) • „Alle in einem Boot für Kinder in Not“ heißt es auch in diesem Jahr beim 4. Benefiz-Drachenboot-Cup. Am 30. Mai findet ab 15 Uhr auf dem Salbker See II der offizielle Start in die Drachenbootsaison statt.

Die MAPP-Empowerment gGmbH, die Pink Pocahontas und der Wassersportverein Buckau-Fermerleben e. V. informieren über das Event, bei dem regionale Unternehmen gemeinsam für Kinder in Not in Drachenboote steigen.

Interessierte können mit den Teams über ihr Engagement sprechen und das erste Training beobachten.

Der Benefiz-Drachenboot-Cup geht am 28. Juli zwischen 11.30 und 15.30 Uhr auf dem Salbker See II in Magdeburg in die vierte Runde.

Im vergangenen Jahr erreichten die Spenden zur Unterstützung von Familien in besonders belastenden Lebenslagen eine Rekordhöhe von 25.840 Euro.



Weitere Informationen
zum Event finden Sie auf
www.benefiz-cup-magdeburg.com.